
  来訪者の紹介を致します。昨年お見えになる予

定で何度も連絡を頂いておりましたが、コロナの

影響でのびのびになり、やっと今日来訪となりま

した。玉名ＲＣの大石会長・杉谷幹事・本田社会

奉仕委員長と吉永職業奉仕委員長です。後程時間

をとりますのでご挨拶を御願いします。 

 そして、地元第６グループの宮原ガバナー補佐

におこした頂きました。宮原ガバナー補佐には、

アドレスを頂きます。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
     会長 葉山稔洋 

 皆さんこんにちは、今日も先週に引き続きZOOM

による例会を開催しておりますが、如何でしょう

か？ 例会場が変わると環境が変わり、今日は水野

副会長の携帯を利用して繋いでおりますので不都

合が生じた場合はロータリーの友情に免じて御了

謝下さいませ。 

 今日は会場参加者がやたら多く感じますが、

ウェブ上での参加者も徐々にではありますが、増

えてきている様で一安心しているところでありま

すし、熊本県独自の緊急事態宣言が解除されたも

のの、やはり用心に越した事に変わりはありませ

んのでこの体制を年末から整えてきた甲斐があっ

たのかなあと思っております。 

 ところで、23日の天皇誕生日には、アクトの早

朝清掃例会が国宝青井阿蘇神社で行われ、アクト

メンバーよりロータリアンの方が多く参加頂いて

いた様でした。延岡アクト委員長をはじめ歴代の

アクト委員長が参加され、武末先生ご夫妻にも顔

             葉山稔洋  会長 
                                        

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 有馬宏昭委員 

 

 

 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

    葉山稔洋  会長 

         玉名ロータリークラブ 

                 会長 大石 勉  様 

                 幹事 杉谷 方英 様 

            社会奉仕委員長 本田 正美 様 

            職業奉仕委員長 吉永 博之 様 

            人吉中央ロータリークラブ 

           第６Ｇガバナー補佐 宮原 正名 様        

通 算 3 0 7 5 回 

2 0 2 1 年 2 月 2 6 日 

第 １ ５ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

点鐘 宮原ガバナー補佐挨拶 

国歌斉唱 玉名ＲＣ挨拶・支援金贈呈 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 ベテラン会員卓話 

来訪者紹介 ゴルフ表彰 

会長の時間 寄付カード 

幹事報告 点鐘 



を出して頂きましたし、参加者には早朝からお世話

になりました。 

 清掃の代わりに草払いに出かけられた皆さんの成

績はいかがだったでしょうか？表彰式を楽しみにし

ておいてください。 

 又、先週荒尾からお持ちいただいた図書券を先ず

は、被害のひどかった球磨村の学校長会に事務局の

緒方さんとお邪魔し、小・中学校長に手渡し、保育

園は各園にお届けしてきましたが、大変喜んで頂き

ました。後54カ所、準備が整い次第順次お届けした

いと思っております。加登住園長今しばらくお待ち

くださいませ。 

 最初にご案内しました様に、今日は沢山方に来訪

頂いておりますのでこの変で会長の時間を終わりま

す。 

 

 

 

 
 
   幹事 北 昌二郎 

 

≪理事会承認事項≫ 

① 第７期人吉ＲＣ奨学生決定 

 人吉高校・球磨工業高校 より推薦書が提出され、 

 人吉高校５名、工業高校３名が７期生（2021年４ 

 月～2022年３月）として承認されました。 

②例会場所変更の件    

 ２月26日例会、３月５日の例会場所を肥後銀行人  

 吉支店２階に変更する。    

③退会承認     

 山田仁法会員の一身上の都合による2/28付け退会 

≪連絡事項≫ 

○ 3/14(日)、地区大会【YouTubeライブ配信】プロ  

 グラムの案内が届いております。地区ホームペー 

 ジから入れます。  

〇例会変更等 

 熊本RC 2/26より例会再開 

 八代東ＲＣ 3/11取止め 

○地区インターアクトクラブ2019-2020活動記録誌が 

 届いております。閲覧希望の方は事務局まで 

 

 

【ガバナー補佐挨拶】          

         第６Ｇガバナー補佐 宮原正名様 
 
 今年度 2720地区第 6Ｇガバ

ナー補佐を仰せつかって居りま

す人吉中央ＲＣ所属 宮原正名

と申します。2000年11月に入会

し早くも21年を迎えました。 

 ガバナー補佐としての研修を

重ね、中川パストＧ補佐にもご

指導等仰ぎながら準備を進めてまいり、本来であれ

ば既に数回アドレスに伺っていなければいけない状

況でしたが、７月４日の豪雨災害に見舞われ出鼻を

くじかれ、その後コロナの影響等もあり今日のアド

レスになりましたこと、先ずもってお詫び申し上げ

ます。 

 皆様も夫々被害に遭われ大変な状況下にあられ、

改めてお見舞い申し上げます。弊社ビルも２階の腰

まで水害に遭い約4.6ｍの水位を体験しました。屋

上からの光景はまるでテレビでしか見たことのない

状況で、屋根の上に残されたまま流されてゆく姿が

今でも目にやきついて居ます。そのなかでも特に、

０歳児をおんぶし１歳半の子供を抱っこした若い母

親の姿は目を覆いたくなる状況でした。流れる屋根

の上で子供達を守り落ち着かせるため、じっとした

まま耐える姿に母の力強さを感じ手が震えました。

大きな倉庫にぶつかりやっと屋根に登り救助を待つ

ことになり安堵したのでした。今、どうにかしてこ

の経験を次世代へ繋ぎ残し、地域の復興そして発展

に繋げることこそが私達ロータリアンの使命だと感

じて居ります。 

 ということで、今年度のＩＭは【(仮)人吉球磨災

害に学ぶ歴史】というテーマで来る６月12日土曜午

後より予定して居ります。今年度人吉ＲＣ・芦北Ｒ

Ｃ・人吉中央ＲＣ共々ガバナー公式訪問が実行され

ておらず、硯川ガバナーも是非人吉へ足を運びたい

との強い思いもあり、ガバナーアドレス・講師を迎

えての講演会そして懇親会までコロナの状況次第で

すが実施したいと思います。何卒、皆様のご協力そ

してご参加のほど宜しくお願い致します。 

 又、硯川ガバナーのメイン行事であります地区大

会は残念ながらLIVE開催となりました。パソコンや

スマホで多くの皆様方へ見ていただきたいと思いま

す、どうか宜しくお願いします。当日、熊本城ホー

ルでは全国ガバナー会会長が来熊され、災害地ロー

タリーを代表して人吉ＲＣ・芦北ＲＣ・人吉中央Ｒ

Ｃ各会長幹事列席のもと会長へ感謝のセレモニーを

行う予定です。 

 最後になりましたが、発災直後より大好きな釣を

通して私の心の支えとなっていただいた渡辺先輩、

そして弊社の早急なる復旧と事業再開にご支援いた

だいた有馬先輩に御礼申し上げ結びとさせていただ

きます、ありがとうございました。 

 

【来訪者挨拶】 

               玉名ロータリークラブ 

                 会長 大石 勉 様     

  災害後初めて人吉に参りました。想像をはるかに

超えた被害の痕跡に大変驚いております。被災され

ました皆様に心よりお見舞い申し上げます。 

  もっと早く人吉の皆様にお会いしたかったのです

が地元のクラスター発生で本日になりましたことを

お詫び申し上げます。本日は勉強させていただきま

す。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

玉名ロータリークラブ

より、見舞金を頂戴い

たしました。 

 

 



【プログラム委員会】 

  

       ベテラン会員卓話 ⑨ 

                 

          渡辺 洋文 会員 （Ｒ歴23年） 

 

  昨年10月に葉山会長から支援物資が大量に余って

るので、輝く瞳の子供達に送ったらどうかという相

談がありました。原田先生に報告したところ、是非

送ってくださいという事でしたので、昨年の12月初

めに事務局より段ボール17箱を送っていただきまし

た。今年一月の中ごろに原田先生から無事届きまし

たという連絡がありまし

た。 

 二月中頃に原田先生より

感謝状が送られてきまし

た の で、原 田 先 生 に 代

わって葉山会長に贈呈し

たいと思います。 

 

 

 卓話をしろと言われたら釣りの話をしないわけに

はいかないですよね。 

 中国の古いことわざに「一日幸せになりたかった

ら酒を飲みなさい、三日幸せになりたかったら結婚

しなさい、一週間幸せになりたかったら豚を飼いな

さい、一生幸せになりたかったら釣りをしなさい」

というのが有るんですが、まさに僕は一生幸せにな

るために釣りをしていると言っても過言ではないと

思います。 

 豚より結婚の方が下なんだと、妙に納得してし

まったのは僕だけでしょうか？（笑） 

釣りの話はきりがないので、今までで一番印象に

残った釣りのエピソードを一つだけご紹介したいと

思います、それは一昨年の九月にモンゴルダルハド

盆地にあるフィッシングキャンプで釣った140センチ

オーバーのイトウです。 

 イトウは和名でモンゴルではタイメンと言いま

す、北海道にも生息していますが現在は養殖して放

流しているみたいで天然のイトウはほぼ絶滅したの

ではないかと思われます。 

モンゴルでもイトウは天然記念物で厳しく管理保護

されています、勝手に釣って食べたら禁固刑だそう

です。 

 釣り人憧れの魚なので毎年全世界から何千人とい

う釣り人がイトウを釣りに来るそうです、 

 その中でも140センチオーバーのイトウを釣った人

は数えるほどしかいないと思います、この写真を

フィッシングキャンプのロッジに飾っておくと

フィッシングキャンプのオーナーが言ってましたの

で、世界中から来た釣り人がこの写真を見て「スゲ

～」と言ってるのを想像して優越感に浸っておりま

す。 

 そもそも難でモンゴルなのかと言うと、これも輝

く瞳につながるんですが、五年前のジャパンデイ

（原田先生が教えるダムロン高校日本語科の文化

祭）のお手伝いに行った時にたまたま来ておられた

当時東京お茶の水ロータリーの小田さんとの出会い

で、お互い釣り好きという事で釣りの話で盛り上

がって、乗馬が趣味の小田さんは20年以上前から毎

年モンゴルに乗馬に来ていて、最近モンゴルの仲間

に誘われてイトウ釣りに行ってるので今度一緒に行

きませんかと誘われたのがモンゴルに行くきっかけ

になりました。 

 ちなみに小田さん今の時期に九州に来られて、先

週来てましたが錦江湾の大鯛を釣って大喜びで帰っ

て行かれました。来週は輝く瞳の仲間である京都の

小島さんが鯛釣りに来られます。なんだかフィッシ

ングガイドをしてる気分ですが、こう言う繋がりっ

ていいなと思います。 

 僕は幸せになるために釣りをしてますが、自分が

幸せじゃないと他人に幸せになってほしいと思わな

いですよね、まずは自分が幸せになるために何がし

たいのかを考えて、それを実行すればいいと思いま

す。幸せウイルスのパンデミックが起きれば世界は

平和になるかも？(笑) 

 

 

【ゴルフ愛好会】    運営委員長 新堀純子 

  ２/２３(火）クラウンゴルフ 

    葉山会長杯第４戦 成績発表 

        優勝 松山 茂人会員 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・玉名ＲＣの皆様今日はお世話になります。宜しく 

 お願い致します。                

・宮原ガバナー補佐 ガバナー補佐の宮原正名と申 

  します。今後共宜しくお願いします。     

・延岡会員 次年度大石地区管理運営副部門長はじ 

  め玉名ＲＣの皆様、ご来訪ならびにご寄付をいた 

  だきありがとうございました。宮原ガバナー補 

  佐、会社が大変な中でのガバナー補佐お疲れ様で 

  す。ＩＭ楽しみにしています。ゴルフは2回連続 

  敢闘賞ですがめげすに頑張ります。    

・井手会員 宮原ガバナー補佐、玉名ＲＣの皆様、 

  久々の例会にようこそお出で頂きました。有難う 

  ございます。              

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 宮原ガバナー補佐ようこそお出で下さ 

 いました。玉名ＲＣ大石会長はじめ皆様ご来訪あ 

 りがとうございます。          

・葉山会長 ①宮原ガバナー補佐、来訪頂きありが 

 とうございます。②玉名ＲＣ大石会長はじめ杉谷 

 幹事、本田社会奉仕委員長、吉永職業奉仕委員 

 長、雨の中のご来訪ありがとうございます。 

                     

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会長 Ｒ財団カードと同文      

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・有馬会員 宮原正名ガバナー補佐、玉名ＲＣの皆 



 様、ご来訪ありがとうございます。    

・葉山会長 Ｒ財団カードと同文      

・ゴルフ愛好会 葉山会長杯第4戦ワンオンチャリ 

 ティー寄付               

 

           点 鐘   葉山稔洋 会長 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 国際ロータリー第2720 地区 

ガバナー 硯川 昭一 

                                    地区大会実行委員長 青木 祐心 

 

                 地区大会ライブ配信のごあんない 
 

前略  春暖の候、ややコロナ禍も落ち着いて参りましたが、 皆様いかがお過ごしでしょうか 。いよいよ地区大

会迫って参りました。本日は、３月１４日にライブ配信にて開催されます地区大会のプログラムを再度添付いた

しております。 目下、急ピッチで準備を進めております 。今まで、地区のホームページにアクセスされたこと

が無い方も、絶好の機会です。ぜひお試しください 。パソコンでもスマホでも、ただ、「２７２０」と入れるだ

けで、地区のホームページが出てきますので、当日は、そこに地区大会、と案内がでますので、押すだけです。 

 ＲＩ会長代理に第２６２０地区甲府ロータリークラブ 高野孫左ヱ門様をお迎えし、ＲＩ現況報告をして頂きま

す。また、世界的な熊本出身の行定勲監督の熊本地震後に撮影された感動的な「うつくしいひとサバ？」の上映

を行い、その後、行定監督との対談を行います。復興へ向けた今後の協力関係を力強く訴えます。 臨場感あふれ

る、今までに誰も経験したことがない地区大会になると思います。３月１４日１２時４５分からアトラクション

始まります 。どうぞご期待ください。早々 

      


